市への意見・要望(令和4年8月分)

(令和4年8月1日~31日受付分)

受付日	件名	意見・要望の内容	市の回答・対応	担当課
8/1	ポケモン下水マ ンホール	前日、三重県に旅行に行きました。そこで、ポケモンの下水マンホールを見つけました。とても、得した気分になり、他の県にもないかと探して見れば全国にちらほら有るようです。是非にも、藤井寺市にも設置して欲しいです。設置した際は、息子とマンホール探索をしたいです。よろしくお願いいたします。	藤井寺市下水道総務課では、過去に2回ポケふたの設置希望で申し込みましたが、落選してしまいました。各自治体からの応募が多数で新規設置希望の受付が中止になっております。受付が再開されれば、応募する予定です。ネットで『ポケふた』で検索していただけたら、各自治体の設置場所等が調べる事ができます。大阪府下では、東大阪市に設置されています。	下水道総務課
8/4	ライトアップに ついて	色々なライトアップをされていますが、グリーンにライトアップすることを通じて、臓器移植医療への理解が広がることを願って、グリーンリボンデーの 10 月 16 日にライトアップを希望します。 この日全国でライトアップされますが、大阪はまだまだ少ないので是非ご検討下さい。 よろしくお願いします。	・藤井寺市における臓器移植医療の理解促進、啓発の取組みについて説明。・確約はできないが、今後、啓発を進める上で、市役所庁舎のライトアップも検討する。(電話回答)	健康課
8/9	津堂の野球場から場外に飛んでくる野球のボールについて	本日 17 時 50 分~55 分までの間に、野球場から唐池方面に 2 球も立て続けに野球ボールが飛んできて、大変驚き又危険であるため意見いたしたく、こちらにメールさせて頂きました。1 つは野球の方々が駐車場に使われているアスファルトの少し広いところ、2 つ目はそれより奥の唐池周りの遊歩道に落ち、私は息子とまさにそこで虫捕りをしていたのですが、18 時前ということもあり高齢者の方々もウォーキングされている時間帯で、もし人に当たっておおごとになっていたらと思うととても恐怖を感じました。ネットが破れているのか、隙間があるのか、幼児を連れてそこまで確認しに行くのも危なかったのでしていませんが、立て続けに 2 度もすごい勢いであんな硬い球が出てくるということは問題があると思います。なんとかそのような事や事故が二度と起きないように今のうちに対策を立てていただけませんか。どうぞご検討よろしくお願いいたします。	今回お問い合わせいただきました津堂野球場の件ですが、当該野球場の防球ネットの破損箇所からボールが飛び出したと考えられます。今回は誰にも当たらず本当に幸いでありましたが、大変危険な状況に陥らせてしまい誠に申し訳ございませんでした。 つきましては、速やかに破損箇所を修理対応いたします。	スポーツ振興課
8/11	図書館自習室パソコン持込の件	図書館利用規約にノートパソコン等の持ち込みはできません。コンセントの無断使用はしないようお願いします。とあります。禁止理由のご説明をお願い致します。また、現代の学生がパソコン無しで学習することは非現実的であることをご理解頂きたいです。今のパソコンはコンセントなどをお借りせずに使用出来ます。コロナ禍で通学が制限された時も学習環境の整った図書館で勉強したい学生は沢山います。図書館自習室へのパソコン持込を許可する時代に沿った規約改正をどうぞよろしくお願い申し上げます。	電源をご自身でご用意いただけましたら、タブレット端末などを学習室でご利用	図書館